

Crece remesas 0.4% en febrero (El Reforma 01/04/08)

Crece remesas 0.4% en febrero (El Reforma 01/04/08) El indicador ascendió a mil 736 millones de dólares en el segundo mes de este año Ernesto Sarabia Ciudad de México (01 abril 2008).- Durante febrero, los ingresos por remesas familiares de los mexicanos que laboran en el exterior tuvieron un pobre aumento de 0.4 por ciento respecto al mismo mes de 2007, según datos del Banco de México. El indicador ascendió a mil 736 millones de dólares en el segundo mes de este año, producto de poco más de 5 millones de operaciones y remesas promedio de 345 dólares. El dato contrasta con el retroceso observado en el primer mes de 2008, cuando sufrió una caída de 5.8 por ciento. Aunque hay una variación positiva en el segundo mes de este año, la evolución en los flujos de envíos de dinero del exterior hasta el primer bimestre arroja una alza de 1.8 por ciento anual, muy por debajo del 29.4 por ciento reportado en los primeros dos meses del año pasado. Los especialistas coinciden en que el freno en la actividad económica en Estados Unidos, en especial en la industria de la construcción, está generando problemas de ocupación a los indocumentados y esto afecta los envíos de remesas. A esto se suman mayores dificultades de los trabajadores mexicanos para emigrar a Estados Unidos, además de los controles oficiales más estrictos en los lugares de trabajo. México es uno de los mayores receptores de remesas en el mundo, pues en 2007 ocupó el tercer lugar, sólo superado por China e India.